

Liebe Klimafreunde,

wie immer für alle, die nicht kommen konnten, hier der Bericht vom sehr zahlreich besuchten KUS-Treffen am 24.04.:

1. Rechtsanwalt Karl-Ernst Kappel stellte rechtliche und sachliche Aspekte der **Rekommunalisierung** dar. Die Diskussion ergab: Eine sachliche Information über Netzbetriebe, die Organisation des Netzbetriebs ist nötig. Eine rasche Energiewende ist heute hauptsächlich mit KWK (Kraft-Wärme- Kopplung) möglich - Energiekonzerne haben kein Interesse daran. Die mit am höchsten Netznutzungsentgelte in Deutschland werden in Stuttgart erhoben. Verwiesen wurde auf das bereits im KUS verschickte Papier des Vereins Kommunale Stadtwerke.

2. **OB-Wahl:** Stellen "außerparlamentarische" Bürgerinitiativen einen eigenen OB-Kandidaten auf?

Dieser sollte für Bürgerbeteiligung stehen mit Fokussierung auf die Belange der "Gesamtstadt". Der etwas andere Wahlkampf" wurde diskutiert.

3. Anlässlich der Tagung des Atomforums von 22. - 24. Mai in der Stuttgarter Liederhalle ist eine kurze Aktion von **12.30 - 13.30 Uhr am 22. Mai vor der Liederhalle** angemeldet. **Außerdem eine große Demo am 22. Mai 18.00 Uhr Auftakt vor der Liederhalle, dann Demo-Zug durch die Innenstadt, Schlusskundgebung auf dem Schlossplatz mit Rednern und Musik.** Ebenfalls sind dort Info-Stände von verschiedenen Initiativen und Organisationen angemeldet. Ordner werden noch gesucht. KUS ist mit eigenem Transparent und evtl. Buchstaben (s. Weltklimatag) dabei.

Flyer und Plakate werden freundlicherweise im SÖS-Büro aufbewahrt und können von Mo - Fr von 9.00 - 12.00 und von 13.00 - 17.00 Uhr dort abgeholt werden (evtl. tel. 216-1528). Gerne können noch weitere Organisationen als Unterstützer gewonnen werden! Im Anhang der Flyer.

4. Der **Arbeitskreis "Perspektiven zur nachhaltigen Stadt"** lädt ein zum nächsten Treffen am 03. Mai 18.30 Uhr im Jugendhaus Mitte, Tagungsraum. Schwerpunkt: "Wasser in der Stadt".

5. Weitere andiskutierte Aktivitäten von KUS werden auf den nächsten Treffen festgelegt.

Das nächste KUS-Treffen ist am **Donnerstag, 24. Mai, 18.30 Uhr im Jugendhaus Mitte.** Eine Einladung mit Agenda-Vorschlag folgt. Bitte Vorschläge bis 10. Mai an mich mailen. Fest steht, dass sich die BI Vaihingen vorstellen wird.

Herzliche Grüße
Traude Heberle-Kik